

15.10. – 13.11.2022

Strange Itineraries. Meisterschüler_innen
der HBK Braunschweig

Kunstverein
Braunschweig



Lessingplatz 12
38100 Braunschweig
Tel. 0531 49556
kunstvereinbraunschweig.de

Der Kunstverein Braunschweig freut sich, in 2022 erneut die Werke der diesjährigen Meisterschüler_innen der Hochschule für Bildende Künste Braunschweig (HBK) zu präsentieren. Bereits zum vierten Mal stellt der Kunstverein seine gesamten Räumlichkeiten zur Verfügung, um die Qualität und Vielfalt künstlerischer Produktion am Standort Braunschweig abzubilden.

Kunstverein Braunschweig is happy to present in 2022 once again an exhibition dedicated to works by this year's Hochschule für Bildende Künste Braunschweig (HBK) Meisterschüler_innen. This is the fourth time that the Kunstverein has made its entire premises available to showcase the quality and diversity of artistic practices in Braunschweig. The 16 international artists

featured in the exhibition work across a wide variety of media, ranging from painting and sculpture to film and performance. The title *Strange Itineraries* describes the serendipitous, but often initially

Strange Itineraries. Meisterschüler_innen der HBK Braunschweig

15.10. – 13.11.2022

Dabei reicht die mediale Bandbreite der 16 internationalen Künstler_innen, die in der Ausstellung vertreten sind, von Malerei über Skulptur bis zu Film und Performance.

Der Titel *Strange Itineraries* beschreibt die glücklichen, aber häufig zunächst unerwarteten, ja unplanbaren Wege und Vorgänge, die zur Ausprägung der eigenen künstlerischen Handschrift führen. Gleichsam bedeutet die Meisterschüler_innen-Ausstellung eine Schwelle für die jungen Künstler_innen. Sie steht für ein neuerliches Hinwenden zu offenen Pfaden, die am Anfang von vielversprechenden, aber wechselvollen Karrieren besritten werden müssen. Gleichzeitig bildet die Ausstellung selbst ein freundliches Wegesystem gleich einem Irrgarten, welches zum Verweilen, Abschweifen, Genießen der Werke und zum Austausch einlädt.

Zur Eröffnung sprechen:
Tobias Hoffmann (Vorstandsvorsitzender Kunstverein), Prof. Dr. Ana Dimke (Präsidentin HBK Braunschweig), Nuno de Brito Rocha (Interim-Direktor Kunstverein).

Bitte beachten Sie, dass aufgrund des dynamischen Infektionsgeschehens Änderungen vorbehalten sind. Bitte informieren Sie sich über mögliche Änderungen auf kunstvereinbraunschweig.de

MEISTERSCHÜLER_INNEN:

Agathe Borbe, Clara Brinkmann, Viiri Linnéa Broo Andersson, Carlotta Drinkewitz, Gudrun-Sophie Frommhage, Jette Held, Charlotte Maria Kätzl, Takashi Kunimoto, Elisabeth Lieder, Jöran Möller, Sunny Pudert, Nick Schamborski, Verina Schwarz, Igor Shuklin, Conrad Veit, Samuel Zonon

unexpected, even unplannable paths and processes that lead to the development of one's own artistic signature. At the same time, the Meisterschüler_innen exhibition represents a threshold for the young artists. It stands for a return toward open roads, which have to be followed at the beginning of promising, but changeeful careers. Simultaneously, the exhibition itself forms a friendly labyrinth of directions that invites visitors to linger, to wander, to enjoy the works and to engage in dialogue.

Speakers at the opening event:
Tobias Hoffmann (Chairman Kunstverein),
Prof. Dr. Ana Dimke (President HBK Braunschweig),
Nuno de Brito Rocha (Interim Director Kunstverein).

Eröffnung / Opening
Freitag, 14.10.2022, 19 Uhr
Friday, October 14, 2022, 7 pm

Please note that due to the dynamic nature of the pandemic, this event is subject to change. Please check kunstvereinbraunschweig.de for potential updates.

In Kooperation mit

Braunschweig University of Art
Hochschule für Bildende Künste Braunschweig

